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Relatório de atividades do Prof . Dr. Carlos Augusto Moreira Jr., 
Secretário-Tesoureiro para a língua portuguesa da 

Associação Pau-americana de Oftalmologia (APAO) de 1994a1997 

Nos últimos anos as relações entre a oftalmologia latino
americana e o Brasil desenvolveram-se muito. Tal avanço só 
foi possível graças a uma atuação firme e participativa do CBO 
e seus representantes junto à Associação Pan-americana de 
Oftalmologia. 

Tendo exercido nos últimos 3 anos o cargo de secretário 
para língua portuguesa da APAO sinto-me no dever de fazer 
um breve relatório aos colegas oftalmologistas brasileiros so
bre minhas atividades e os avanços conseguidos nestes últi
mos anos. 

A participação brasileira nos congressos Pan-americanos 
de Quito, Equador e Cancum, México foi das mais expressivas, 
tanto do ponto de vista científico como em inscrições. É fun
ção do secretário para língua portuguesa fazer com que o 
Brasil tenha representatividade científica nos eventos. Ainda 
selecionamos vários temas livres que receberam inscrição gra
tuita nos Congressos, como estímulo à pesquisa aos oftalmo
logistas com menos de 30 anos de idade. 

A APAO manteve a doação de becas para jovens oftalmo
logistas brasileiros participarem dos Cursos Básicos de Porto
Rico e de Congressos de Pesquisa como a ARVO. Também 
foram iniciadmi os entendimentos com os colegas de Recife, 
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para que seja possível haver um Curso Básico de Oftalmologia 
patrocinado pela AP AO no nordeste brasileiro, vindo a preen
cher uma lacuna importante naquela região. 

Através da APAO vários professores americanos e latino
americanos vieram ao Brasil nestes últimos anos proferir con
ferências nos mais diversos congressos, todos eles com suas 
despesas pagas pela APAO. 

Em maio de 1996, foi realizado com mais de 400 participan
tes, o primeiro Congresso Oftalmológico do Mercosul, na 
cidade de Foz do Iguaçú, Brasil. Este evento congregou oftal
mologistas no Brasil, Argentina, Paraguai, Uruguai e Chile e 
pretende ser o fórum de debates científicos e profissionais 
dos colegas desta região continental. Um próximo evento 
desta natureza já tem local marcado para 1998, Mar dei Plata, 
Argentina. 

Finalmente, quero expressar meus mais sinceros agrade
cimentos a toda diretoria do CBO, à secretária Claudete Mo
ral, e ao Dr. Rubens Belfort Jr. Pelo apoio e ajuda durante 
este período, tendo a certeza de que o Dr. Newton Kara-José, 
que agora assume o cargo de Secretário para língua portu
guesa na AP AO continuará o trabalho de integração entre 
APAO eCBO. 
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